



École du Lac-des-Fées  
La petite agence



## **La journée coup d'œil des élèves du préscolaire de l'école du Lac- des-Fées**

Texte d'Antoine Vargas-Mercure et Marcel Heighington, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

La journée coup d'œil est une journée où les élèves de la maternelle font huit ateliers différents, comme sauter dix fois à pieds joints ou faire des suites logiques, pour que les parents voient la journée de leur enfant.

Ces ateliers sont organisés pour faire bouger les jeunes et pour leur apprendre des choses. Ceux-ci sont organisés dans les classes de Mme Stéphanie Poitras, Mme Lise Parent, Mme Ariane Monfils et Mme Sandra Proulx.

Les ateliers se font avec les parents. Les petits de la maternelle montrent leur classe à leurs parents. De plus, les parents pouvaient aider leurs enfants s'ils avaient besoin de soutien.

Il y avait huit ateliers et quatre groupes de préscolaire. Le temps accordé par atelier pour chaque groupe était de 25 à 30 minutes. Pour préparer le tout et organiser ces ateliers, les enseignantes devaient rester jusqu'à 5 h du soir.

Cette journée était agréable pour tous les élèves, ils en garderont un beau souvenir.







